

## Pemerintah Beserta Masyarakat Meriahkan HUT Provinsi Jambi ke 65

soniyoner - [KERINCI.JURNALIS.ID](http://KERINCI.JURNALIS.ID)

Jan 10, 2022 - 08:44



JAMBI - Dalam rangka memeriahkan HUT ke 65 Provinsi Jambi, Pemerintah Provinsi Jambi menyelenggarakan jalan santai, sepeda santai, pameran dan bazar, pasar tani, serta hiburan rakyat yang mendatangkan Charly Van Houten sebagai bintang tamu, yang berlangsung di lapangan depan Kantor Gubernur Jambi, Minggu (09/01/2022).

Gubernur Jambi, Dr.H.Ai Haris,S.Sos.,M.H, mengucapkan terima kasih kepada

masyarakat Jambi yang telah bersama-sama memeriahkan HUT ke 65 Provinsi Jambi Tahun 2022. Al Haris secara langsung membuka Pasar Tani yang menjual produk-produk pertanian Provinsi Jambi, yaitu sayur mayur, buah-buahan, beras, gula, minyak goreng, tepung terigu dan lainnya.

"Alhamdulillah hari ini kita sudah melaksanakan beberapa rangkaian kegiatan dalam rangka HUT ke 65 Provinsi Jambi tahun 2022 diantaranya sepeda santai, jalan santai dan pasar tani. Perayaan HUT kali ini sangat luar biasa, dimana tahun lalu kita tidak bisa melaksanakan HUT karena kondisi covid-19 sedang naik-naiknya," kata Al Haris.

Mantan Bupati Merangin itu Al mengajak seluruh masyarakat yang datang untuk terus melaksanakan disiplin protokol kesehatan agar covid-19 benar-benar hilang dari Provinsi Jambi, sehingga Pemerintah Provinsi Jambi bisa melaksanakan HUT lebih meriah lagi pada tahun depan.

"Kita harus terus melaksanakan protokol kesehatan lebih disiplin lagi dan bagi yang belum vaksin agar secepatnya mendapatkan vaksin, supaya bisa menjaga diri dan salah satu upaya dalam pencegahan covid-19," ajak Al Haris.

Al Haris menuturkan, Provinsi Jambi telah berdiri selama 65 tahun sejak tahun 1957, tentu Pemerintah Provinsi Jambi terus melakukan pembangunan mengikuti perkembangan hingga saat ini dengan melewati beberapa proses yang sangat luar biasa.

"Hari ini sangat berterima kasih atas jasa-jasa para Gubernur terdahulu yang telah banyak membangun Provinsi Jambi hingga saat ini dan tugas kita sekarang adalah melanjutkan pembangunan Provinsi Jambi untuk terus berkesinambungan agar Jambi lebih mantap lagi kedepannya," tutur Al Haris.

Al Haris sangat mengapresiasi semua pihak, seluruh masyarakat Jambi yang turut berkontribusi dalam memeriahkan HUT Provinsi Jambi hari ini, mulai dari jalan santai, sepeda santai, pameran dan bazar serta pasar tani. Al Haris juga mengingatkan masyarakat untuk harus terus menjaga kebugaran tubuh di masa pandemi covid-19 seperti saat ini dengan cara berolahraga, karena dengan berolahraga dapat meningkatkan imun tubuh.

"Saya ingatkan kepada masyarakat untuk rajin berolahraga untuk menjaga kebugaran, serta bisa memberikan pengaruh yang positif dalam kehidupan. Saya menginginkan olahraga bisa menjadi suatu kebutuhan bagi kita, bahkan bisa menjadi gaya hidup sehat," ujar Al Haris.

Pada kesempatan itu, Al Haris secara langsung menyerahkan hadiah-hadiah untuk beberapa perlombaan dalam rangka memeriahkan HUT ke 65 Provinsi Jambi, antara lain, perlombaan gateball, futsal dan memasak nasi goreng bagi Kepala Organisasi Perangkat Daerah Pemerintah Provinsi Jambi. Pada akhir kegiatan, Pemerintah Provinsi Jambi mengadakan hiburan rakyat dengan mendatangkan artis ibu kota yaitu Charly Van Houten untuk menghibur masyarakat Jambi. (sony)